

Date 04. 4. 6 晴れ☆

No.

新年度が始まるとともに、ゼミも再スタートしました。新しく3年生の山下さん、帖佐さん、中島さんの3年生が入ってきて、今までとは違う顔ぶれだったけれど、楽しくやっていたという感じがします☆

まず、それぞれの報告がありました。菅先生は、病院生活が楽しかったこと(ビックリ!?)や、ピアノを弾いて周りの人を楽しませているために、想像していた様子と違って驚きました。4年生も、それぞれ報告したのですか、みんなそれぞれに卒論のテーマや内容まで大まかにだけ考えていました。3年生も、自分の事、幼稚園や、小学校の先生を希望していることなど、いろいろ教えてくれました。

その後、外に出てバレーのラリーをしました。やっぱり体を動かすことは良いですね。気持ちまで楽しくなってきました。でも、なかなか思うように体が動かない時もあった気が……。どんどん目標回数を高くして、それに向かって、ラリーが続くように頑張っていた姿が、とても印象的で、日頃もっとスポーツをしようと思いました。すごく楽しかったです。そして、桜の木の前で、ゼミ生の写真撮影をしました。今年一年、このメンバーでやっていくわけですが、みんなの良い所や意見を吸収し合ったり、助け合ったりして、よりよいゼミができるようにしていきたいです。ヨロシク!!

決定事項

名簿の作成者
 新歓とテーマ発表日の決定

宿題

(3年)卒論への批判
 マイベスト5